
Nuevo director de IPS Luque
priorizará atención médica y
mudará farmacia

En un sencillo, pero emotivo acto tomó posesión del cargo el
nuevo director de IPS local, Dr. Jorge Melgarejo (carpeta en
manos).

Para  el  efecto,  los  doctores  José  Balmaceda  (director  de
Hospitales  del  Área  Central  de  la  Previsional)  y  Osmar
Amarilla (Coordinador del Área Central de la Previsional),
estuvieron presentes para poner en el cargo al Dr. Melgarejo,
quien venía cumpliendo funciones como médico en el IPS de
Luque.

El  recientemente  nombrado  director  del  citado  centro
asistencial  es  cirujano  general,  cirujano  oncológico,
epidemiólogo y profesor en la Facultad de Ciencias Médicas.
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Melgarejo ingresó en el año 2009 a la Previsional y es antiguo
funcionario del Hospital de IPS de Luque; también ocupó la
jefatura  del   Programa  Nacional  de  Control  de  las
Leishmaniasis  del  SENEPA,  y  se  postuló  por  la  ANR  como
candidato a la concejalía de la Municipalidad de San Lorenzo,
en las elecciones del 2021.

QUEJAS:  Una  odisea  para  los  asegurados  para  subir  por  la
escalera y llegar a la farmacia en la planta alta del nuevo
edificio.

DESAFÍOS

Dijo que se siente muy honrado por el cargo y la confianza
depositada en su persona por el Dr. Jorge Brítez, presidente
del Instituto de Previsión Social (IPS).

Agregó que entre sus prioridades estará la terminación de la
obra del nuevo pabellón del Hospital de IPS de Luque, que hace
años empezó y hasta el momento siguen los trabajos a paso de
tortuga, mientras los asegurados padecen la consecuencia.



NO AVANZA: Un solitario obrero se observa trabajando en la
obra de remodelación del antiguo edificio del Hospital.

También hizo hincapié en la reubicación de la farmacia que se
encuentra en la planta alta y los abuelitos, embarazadas y
mujeres con hijos son obligados a subir por la escaleras para
retirar los medicamentos.

Reconoció que resulta muy incomodo para los asegurados esta
situación y prometió que irá corrigiendo “esos detalles” de la
administración anterior.

Por su parte, la directora saliente Dra. Mirta Cañete, se
retiró luego de cuatro años de la dirección del Hospital de
IPS de Luque.   


